

18. März 2015
1 von 1

Vorstellung Jugendbus "B-Weg-Punkt"

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 13. Oktober 2014

Bericht des Magistrats

-101.17.1421-

Beschluss

Der Magistrat wird aufgefordert, Vertreterinnen und Vertreter des Ev. Stadtjugendpfarramtes und der anderen Träger in den Ausschuss einzuladen, damit sie dort ihr Projekt Jugendbus „B-Weg-Punkt“ vorstellen können.

Nach Berichterstattung durch Frau Uta Feußner, Stadtjugendpfarrerin, Frau Ulrike Maqua, Jugendbildungsreferentin Katholisches Jugendreferat Kassel und Herrn Benedikt Werner, ehrenamtlicher Mitarbeiter Projekt B-Weg-Punkt, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann den Bericht für erledigt.

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann
Vorsitzende

Jutta Butterweck
Schriftführerin